



Collège au spectacle

publié le 01/03/2022

Les 6e reçoivent Lise, metteuse en scène

Mardi matin, salle de classe des 6e

Lise Hervio, metteuse en scène de la [Compagnie Entre les gouttes](#), entre dans la classe accompagnée de Soizic, chargée de médiation et de programmation jeune public à La Canopée (Ruffec).

Les élèves se lèvent, le silence se fait.

Les présentations faites, un mouvement s'empare de l'ensemble de la classe : un changement de décor est décidé et tout le monde se dirige vers la salle de musique.

Les élèves prennent place en cercle, le silence se fait, Lise commence la médiation autour de la pièce de théâtre **Laughton...**



Une mise en bouche réussie

C'est avec enthousiasme que les élèves de 6e se sont prêtés aux exercices que Lise leur a proposé dans cette approche préparatoire au spectacle. Elle les a fait travailler sur la gestuelle, la voix et l'improvisation. Objectifs : les mettre en action, leur permettre de se familiariser avec les personnages et de s'appropriier l'esprit de la pièce. Ce fut pour certains l'occasion de jouer quelques scènes, et pour tous l'occasion d'éveiller leur curiosité.



Le dispositif [Collège au spectacle](#)

Initié en 2005, ce dispositif offre la possibilité aux établissements de la Charente d’emmener les élèves de 6e voir un spectacle, les frais étant pris en charge par le département. Reportée l’an passé à cause de l’épidémie de Covid, cette action permet de renouer aujourd’hui avec les salles de spectacle et le spectacle vivant.

Rendez-vous est pris jeudi prochain 10h salle de spectacle de La Canopée pour une confrontation entre l’imaginaire des élèves de 6e de l’Argentor et le [texte de Stéphane Jaubertie](#).